

Epiphanie du Seigneur
2022

**CHEMINER POUR
DÉCOUVRIR
DES HORIZONS
NOUVEAUX**

(Mt 2, 1-12)

M

Nous ne sommes pas des êtres accomplis mais perfectibles. En voie d'accomplissement. Et alors il faut cheminer, découvrir des horizons nouveaux, et non se contenter de vérités préétablies, de stériles définitions dogmatiques, de catéchismes amidonnés. La tradition hébraïque soutient que «il n'y a rien d'écrit une fois pour toutes et que, toujours, le sens soit encore découvert» (M. Muller Colard).

Les Mages païens, sont très évangéliques en réalité. Parce que l'Évangile ne donne pas des solutions, n'indique pas des routes obligées, ne simplifie pas la vie. L'Évangile est pour les inquiets, pour ceux qui quittent tanières et nids, pour ceux qui refusent que les pierres se transforment en pain pour éviter le malheur d'en avoir à disposition pour toute la vie.

Le christianisme est l'aventure (foi) de qui fait propre l'acceptation du risque, contre la religion qui utilise son propre dieu comme police d'assurance sur la vie.

Etre chrétiens signifie désapprendre à colorer restant à l'intérieur des marges, apprenant à se rebeller et à transgresser toutes ces lois qui ne porteront jamais l'humain à germer.

Alors on fera expérience de la grâce, comme les Mages ont fait expérience de l'enfant. Mais avec la conscience que «grâce n'est pas la paix, et que la paix n'est pas la tranquillité» (M. Muller Colard).

Etre disciples de Jésus signifie ne pas devenir meilleurs, mais devenir finalement soi-même.

Comme les Mages pouvoir s'incliner devant la vie fragile et sans défense, conscients que seulement qui partage avec l'autre son propre monde intérieur, peut nourrir l'espérance de transformer le monde entier

Extrait des *Homélie*s de don Paolo Scquizzato